

SUISSE – OGM et Suisse Garantie

Par Christophe NOISETTE

Publié le 30/11/2004

L'Union Suisse des Paysans (USP) a invité tous les acteurs de la filière OGM pour discuter de la mise en application de l'étiquetage des OGM en relation avec Suisse Garantie. Les participants ont surtout déploré les nombreuses incertitudes de la future réglementation. Par ailleurs, le ministère de l'agriculture souhaiterait renoncer à l'obligation de déclarer les additifs des denrées fourragères, contre l'avis du Ministère de la Santé.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/suisse-ogm-et-suisse-garantie/